



Perfect harmony *in Bali*

Zu Hause im Paradies mit Bali Style Villas. Luxuriöse Ferien in authentischen Privatvillen auf Bali. Das handverlesene Angebot von Bali Style Villas umfasst einige der wohl schönsten Privat-anwesen Balis. Das Schweizer Unternehmen vermietet exklusive Villen an Feriengäste mit höchsten Ansprüchen. Eigenes Hauspersonal und jeglicher Wohnkomfort, gepaart mit der typisch asiatischen Dienstleistungsbereitschaft, bieten ein Höchstmass an Luxus und Privatsphäre inmitten der südostasiatischen Tropen. Die Villen liegen meist etwas ausserhalb der Touristenzentren, eingebettet in die üppige Landschaft. Das Angebot konzentriert sich auf Zentralbali (Ubud und Umgebung), den Süden und Südwesten (Jimbaran, Seminyak, Oberoi, Tanah Lot und Canggu) und Pemuteran an der Nordküste. Jede Villa ist eine Inspirationsquelle für sich!

WEITERE INFORMATIONEN: WWW.BALISTYLEVILLAS.CH
TELEFON +41 (0)43 222 59 70

Home away from home in paradise with Bali Style Villas. Luxurious holidays in authentic, private villas in Bali! Bali Style Villas represents a small, very carefully selected range of private estates which are among the most unique and breathtaking on the island. The Switzerland-based company makes these exclusive villas available to guests with highest expectations. Each villa is fully staffed and combines Western luxury with the simple grace and charm of the local, open-style architecture. Guests savour the luxury of total privacy while being cared for to their every need. Most of the villas are located just outside the main tourist centres, embedded in the tropical landscape. The focus is on central Bali (Ubud and environs), the south (Jimbaran, Seminyak, Oberoi, Tanah Lot and Canggu) and Pemuteran on the north shore. Each villa is a unique source of inspiration!

FOR MORE INFORMATION: WWW.BALISTYLEVILLAS.CH
PHONE +41 (0)43 222 59 70